
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 02/2025 

 

EXMO. SR. 
JOSÉ ALAIR DOS SANTOS (KABINHO) 
PRESIDENTE DO PODER LEGISLATIVO 
REALEZA – PARANÁ 

 

Senhor Presidente, 

 

O Vereador Renato Figueira que o subscreve, na forma regimental, vem 

respeitosamente à presença de Vossa Excelência, REQUERER, após ouvido o plenário, 

que seja encaminhado um ofício para o Poder Executivo, para que preste os seguintes 

esclarecimentos sobre o Hospital Municipal N.Sª Aparecida Dr. Eunidio Maximiliano: 

 

• Processo Licitatório na Integra; 

• Aditivos atribuídos na licitação; 

• Documentos Técnicos Comprobatórios da empresa vencedora da 

licitação do novo hospital; 

• Informações do custo atribuído aos reparos e ajustes do novo projeto do 

hospital; 

• Valor final pago para a construtora responsável pela obra do hospital; 

• Valores repassados pela Secretaria de Saúde do Estado do Paraná (SESA) 

para o Poder Executivo municipal para construção do hospital; 

 

Certo de que esse pedido será atendido, desde já agradeço.     

 

Realeza-PR, 20 de janeiro de 2025 

 

 

RENATO FIGUEIRA  

Vereador – Partido Novo 


